Après avoir célébré la fête de la naissance de Jésus de Nazareth, la fête de l'amour de Dieu manifesté par l'incarnation, l'Eglise universelle célèbre d'une part la fête de la Sainte Famille de Nazareth. Cette célébration nous offre l'occasion de redécouvrir le sens de la vraie famille, de la famille nucléaire qui est le noyau de toute société. Montrons que nous sommes de la sainte famille en promouvant et en faisant promouvoir la famille. Prions sans cesse pour les familles et avec les familles. Qui dit famille dit aussi enfant. Au niveau de chaque famille prenons soin de l'éducation humaine morale et spirituelle de nos enfants à l'image de la sainte famille notre modèle. D'autre part nous célébrons la fête de Marie Mère de Dieu et la journée internationale de la Paix.

Le premier jour de la Nouvelle Année, appelé également Journée Mondiale de la Paix, l'Eglise nous demande de célébrer la Vierge Marie Mère de Dieu et notre Mère. Le titre de Marie Mère de Dieu vient du choix gratuit que Dieu a porté sur son humble personne. C'est donc Dieu qui nous honore, lorsque nous honorons sa fille, devenue la Mère de son fils.

Dans son message lié à la journée de la paix, le Pape Benoît XVI nous demande d'éduquer les jeunes à la justice et à la paix. A la nativité du Sauveur, l'Ange du Seigneur a proclamé un message de paix. « Paix aux hommes qu'il aime ». Nous devons donc instamment et avec confiance demandé aux Seigneur le don de la Paix pour le monde, pour la famille .Avec Marie, Reine de la Paix, Mère de Dieu et notre Mère, nous sommes devant un modèle d'éducation d'espérance et d'obéissance.

Joyeuse Année 2024 a tous.

Père Jean-Pierre TOUMAOU